

Würze in Kürze

Einen guten Tag wünsche ich dir!

In der Kürze liegt die Würze, sagt man. Mögen dir die Fragen in diesem Brief zur Würze werden.

- Wer sagt: „Ich muss“, will gleichzeitig nicht.
Wer sagt: „Ich will nicht“, ruft Erfahrungen hervor, die zur Bereitschaft führen.
Dies geht solange, bis.....?
- Bist du auf einem spirituellen Weg?
• Oder bist du auf dem Weg des Erwachens?
Was unterscheidet den einen Weg vom anderen und mit welchen Konsequenzen?
Welchen Weg ziehst du vor und warum?
- Unterscheidet sich das Selbst vom Ego?
Wenn ja, wie und wodurch? Wenn nein, wieso nicht?
- Wer oder was ist ICH?

Ich bin nicht mehr bereit, Nöte, Gedanken oder Fragen zum Weg oder zu dir auf dem Weg per e-Mail zu „besprechen“. Wenn sie dir wichtig genug sind, bewege sie so lange wie notwendig in Stille oder ruf an. Wenn du mich nicht sofort erreichst, hinterlass eine Nachricht, so dass ich weiß, du möchtest mit mir sprechen.

So praktisch e-Mailing oder texten (SMS) sind, der Verlust ist den meisten Menschen nicht bewusst. Doch ich möchte zu diesem Verlust nicht mehr beitragen.

In Seiner allumfassenden Liebe grüße ich dich!

Christa